

## Communiqué de Presse

Lundi 16 novembre 2020

*Diffusion immédiate*

### **Redémarrage prometteur pour le chantier naval Ocqueteau sur l'île d'Oléron**

*Pinball Boat est une entreprise basée en Aquitaine (Arcachon) qui, après 5 ans de recherche et développement, a mis au point un catamaran électrique-hybride spécialement adapté à la location à la journée. A la recherche d'un site de production clé en main, la société a sélectionné l'ancien site d'Ocqueteau à Ors. Michel Parent, le Président de la communauté de communes de l'île d'Oléron a tenu à se rendre sur place pour marquer le soutien de la collectivité à ce projet d'avenir qui permet de relancer une production historique du Château d'Oléron, la navigation de plaisance.*

Depuis l'annonce de la liquidation judiciaire de la société Ocqueteau en septembre 2019, la Communauté de Communes a accompagné et suivi les différents projets de reprise de ce site. La rencontre avec la société Pinball Boat qui a développé un bateau hybride et souhaite le fabriquer à Oléron en profitant du savoir-faire et de l'infrastructure du chantier Ocqueteau a été concluante. Cette bonne nouvelle pour le territoire en cache une deuxième : la production de la gamme de bateau de pêche Ostréa, parmi les meilleures ventes d'Ocqueteau, devrait aussi être relancée, ce qui pourrait permettre d'assurer la pérennité de l'entreprise et des emplois associés. Pascal Duclos, Président Directeur Général de Pinball, confirme le lancement du recrutement de 8 salariés, tous issus d'Ocqueteau.

#### **Un projet de reprise étudié depuis 2019**

Ayant déjà travaillé avec le chantier Ocqueteau pour la fabrication du prototype du « Pinball Boat » en 2019, c'est tout naturellement que Pascal Duclos s'était adressé à son partenaire oléronais pour le lancement de sa production. Ainsi en avril 2020, alors que la mise au point du bateau électrique-hybride était finalisée, l'entreprise Pinball Boat s'est rapprochée de l'ancien responsable de production du chantier Ocqueteau pour lancer la fabrication de ses bateaux sur le site d'Ors, au Château d'Oléron.

Face aux demandes grandissante d'une clientèle de location d'un bateau à la journée, Pinball Boat a conçu et développé un catamaran à usage récréatif portant le nom de la société. Le bateau avec ses 9 mètres de long et 3 mètres de large peut accueillir 15 personnes sur une surface utile de 20m<sup>2</sup>. Il est équipé d'accessoires de loisirs (plancha, paddles, kayak) et doté de 4 moteurs : un thermique et trois électriques.

Michel Parent, Président de la Communauté de Communes en visite sur le chantier a réaffirmé la place d'Ocqueteau dans le paysage industriel oléronais : « *Les chantiers navals ont joué un rôle important dans l'histoire de l'île d'Oléron. Dans un premier temps, ce fût surtout des bateaux de travail puis à partir des années 50 des bateaux de plaisance. L'île a compté jusqu'à cinq chantiers naval d'importance au milieu du XXe siècle et Ocqueteau a longtemps été le premier site industriel d'Oléron en termes d'emploi.* »

Une tradition dans laquelle Pascal Duclos entend bien s'inscrire : « *Notre but est d'être toujours là dans cinquante ans !* »

Contact presse      Marielyne Grace, Chargée de communication  
Communauté de communes de l'île d'Oléron  
Tel : 05.46.47.24.68 - Email : [communication@cdc-oleron.fr](mailto:communication@cdc-oleron.fr) - [www.cdc-oleron.com](http://www.cdc-oleron.com)

Photos      Propriété CDCIO / Libre de droits ou Usage restreint à cette actualité